

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA

Cancilleres discutirán en el país, Plan de Paz

Temas relativos a la seguridad, pendientes en el Plan de Paz Esquipulas II, serán discutidos y analizados en la reunión de cancilleres centroamericanos a celebrarse aquí en San Salvador el próximo 17.

Relaciones Exteriores dio a conocer ayer que el ministro, Dr. Ricardo Acevedo Peralta, ha enviado ya telex con la invitación y agenda a sus homólogos: Rodrigo Madrigal Nieto, de Costa Rica; Miguel D'Escoto Brockmann, de Nicaragua; Carlos López

Contreras, de Honduras y Alfonso Cabrera, de Guatemala.

La reunión de la Comisión Ejecutiva del Plan de Paz Esquipulas II, ha sido convocada por el Secretario Pro Tempore, Ricardo Acevedo Peralta, para el miércoles 17 a partir de las nueve de la mañana. Aún no se ha designado el lugar de las sesiones de trabajo, se dijo.

Otros temas a discutirse son: Seguimiento del Proceso dentro de Esqui-

—Pasa a la página 32—

Refinanciado contrato préstamo Aeropuerto

El contrato de préstamo por 13 millones de dólares otorgado a CEPA por el BCIE para el financiamiento parcial del Aeropuerto Internacional El Salvador, fue refinanciado ayer.

El préstamo fue otorgado el 5 de septiembre de 1975 a la Comisión Ejecutiva Portuaria Autónoma y está garantizado solidariamente por el Estado de El Salvador.

Su readecuación consiste en ampliar el plazo de su cancelación total

hasta el 5 de marzo de 1999, con un período de gracia de dos años, conservando la tasa de interés del 8% anual sobre saldos.

También la modificación del contrato ampara el saldo del préstamo al 5 de febrero actual que asciende a más de seis millones de dólares y fue firmada ayer en las oficinas centrales de CEPA, por el Lic. Luis Eduardo Meléndez, vice-ministro de Hacienda y por el arquitecto Marcelo Suárez Ba-

—Pasa a la página 35—

Estatutos de la Federación Abogados C.A. elaborarán

Los Estatutos de la Federación de Asociaciones de Colegios y Asociaciones de Abogados de C.A., Panamá y República Dominicana, se elaborarán en el IV Congreso de Asociaciones de Abogados.

El evento se desarrollará del 22 al 24 del corriente en Tegucigalpa, Honduras, informó ayer el Dr. Salvador Nelson García Córdova, presidente de la Federación de Asociaciones de Abogados de El Salvador.

En este IV Congreso, se plasmará

en los Estatutos de la Federación Regional, el papel que desempeñará tal Federación en la educación legal y el ejercicio profesional del gremio; además, se tratará sobre la función que deben desarrollar las organizaciones profesionales en la Administración de Justicia de cada Nación y el rol que deben desempeñar los Colegios y Asociaciones de Abogados en la integración jurídica de Centroamérica.

El Salvador, reiteró el Dr. García

—Pasa a la página 15—



Lic. Ana María Contreras

Colaborar con autoridades pide

El enorme auge delincriminal demanda que tanto las personas afectadas, como quienes puedan brindar alguna ayuda, colaboren con las autoridades, indica el mayor Mario Enrique Tejada, jefe del Departamento de Investigación Policial (DIP).

ANTEL Inaugurará dos centrales

Dos centrales telefónicas automáticas inaugurará el viernes próximo la Administración Nacional de Telecomunicaciones, ANTEL, en Arce y El Congo. (Inf. Pág. 15).

Aún se debe el Aeropuerto Internacional

El contrato de préstamo por 13 millones de dólares otorgado a CEPA por el BCIE para el financiamiento parcial del Aeropuerto Internacional El Salvador, fue refinanciado ayer, se informó. (Inf. Pág. 2).

Reprogramar actividades

El Sr. José Angel Cañas, nuevo director del Teatro Nacional, informa que debido al auge del movimiento artístico, principalmente el patrocinado por la empresa privada, ha sido necesario reprogramar las actividades de ese centro.

Vendrán 200 observadores de comicios

El Consejo Central de Elecciones, CCE, se reunió ayer con los funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores, para coordinar la invitación que se hará a unos 200 observadores que llegarán para el próximo evento electoral. (Inf. Pág. 3).

Agenda reunión de cancilleres

Temas sobre seguridad, así como el seguimiento del plan de Esquipulas II y proyectos concretos a financiar por la CEE, discutirán los cancilleres centroamericanos el próximo 17, aquí en San Salvador. (Inf. Pág. 2).



Mayor Marlo E. Tejada



Sr. José Angel Cañas

Editoriales

Complicada situación en Centro América

Al cortarse la ayuda de los Estados Unidos a los "contras", la situación en Centroamérica se complica notoriamente; y la supresión de esa ayuda, no es un triunfo para los demócratas norteamericanos. Les esperan graves problemas para lograr la paz por las negociaciones y las reformas democráticas que deberán realizar los sandinistas. A corto plazo, deberán demostrar al pueblo de Estados Unidos la buena fe de Daniel Ortega, que los convenció de que hay oportunidad para una solución política en Centroamérica. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Bajaré la tarifa del servicio eléctrico

(Jueves 10 de Feb. de 1938). Tal como informamos hace varios días, la Comisión Nacional de Electricidad revisa cuidadosamente las tarifas del servicio eléctrico que prestan varias compañías en el país. Afirma la Comisión, que el usuario actualmente cancela un valor excesivo en concepto de energía eléctrica, especialmente en la Zona Oriental. La rebaja será mayor en las ciudades de San Miguel, San Vicente, Zacatecoluca y Apastepeque.

Indice

Nacionales / 2-3	Horóscopo / 34	Clasificados / 44-55
Internacionales / 4-5	Deportes / 37-38	Cines / 56-63
Editoriales / 6-7	Cómicos / 40-42	Indicador / 58
Sociales / 8-30	La Cámara / 43	Tips de César Temes / 63
Cartas a María / 16	Platillos / 43	



BENEFICIOS. Ochocientos cincuenta familias campesinas del cantón y caserío San Pablo Cañales y sus alrededores, jurisdicción de San Ildefonso, departamento de San Vicente, recibieron

los beneficios de una acción cívica que realizaron en ese lugar efectivos de la 5a. Brigada de Infantería, dentro del plan "Unidos para Reconstruir".